

Nächste Saison werden uns einige Neuzugänge unterstützen, die sich beim SC noch weiterentwickeln wollen. Hier eine kurze Vorstellung der neuen Spieler:

Felix Hoffmann, Jana Hoffmann, Leonie Ströbele, Emelie Endlichhofer, Felix Endlichhofer, Julian Geyer

Felix Hoffmann wird bei den Jungen U18 II in der Kreisliga spielen



Alter:

11

ehemaliger Verein und Liga:

SV Sulmetingen, Kreisklasse Jungen U18, Bezirk Donau

Seit wann spielst du schon Tischtennis?

seit 2012

Was waren deine bisher größten Erfolge?

- 1. Platz mini-Meisterschaften 2013 Bezirksentscheid Jungen U8
- 3. Platz Bezirksmeisterschaften 2013 Bezirk Donau Jungen U11
- 2. Platz Bezirksmeisterschaften 2014 Bezirk Donau Jungen U11
- Meister Kreisklasse Gruppe 3, Jungen U18 Bezirk Donau
- 5. Platz Internationales TSP Blautalpokalturnier 2015, Jungen U11

Was willst du dieses Jahr im Tischtennis erreichen?

1050 TTR Punkte

Was hast du sonst für Hobbies?

Fußball

Leonie Ströbele wird bei den Mädchen U18 I in der Verbandsklasse spielen



Alter:

15

ehemaliger Verein und Liga:

SG Griesingen, Bezirksklasse

Seit wann spielst du schon Tischtennis?

Seit 2009

Was waren deine bisher größten Erfolge?

- 2. Platz bei den Ulmer Jugend Bezirksmeisterschaften 2013 Mädchen U15

Was willst du dieses Jahr im Tischtennis erreichen?

- viele Siege

Was hast du sonst für Hobbies?

- lesen, Musik hören

Jana Hoffmann wird bei den Mädchen U18 II in der Bezirksklasse spielen



18 Jahre alt, ist in der Bezirksklasse U18 II in der Bezirksklasse spielen



18 Jahre alt, ist in der Bezirksklasse U18 II in der Bezirksklasse spielen



Der Spieler ist ein 19-jähriger Neuzugang, der in der Saison 2023/24 in die erste Mannschaft aufgenommen wurde. Er spielt derzeit in der Jugendmannschaft der Klasse A und hat bereits einige Spiele für die erste Mannschaft absolviert. Er ist ein vielseitiger Spieler, der sowohl als Stürmer als auch als Mittelfeldspieler eingesetzt werden kann. Er hat ein hohes Potenzial und wird in der nächsten Saison eine wichtige Rolle spielen.



Der Spieler ist ein 19-jähriger Neuzugang, der in der Saison 2023/24 in die erste Mannschaft aufgenommen wurde. Er spielt derzeit in der Jugendmannschaft der Klasse A und hat bereits einige Spiele für die erste Mannschaft absolviert. Er ist ein vielseitiger Spieler, der sowohl als Stürmer als auch als Mittelfeldspieler eingesetzt werden kann. Er hat ein hohes Potenzial und wird in der nächsten Saison eine wichtige Rolle spielen.